

Tri-Ad eröffnet 800-Millionen-Dollar-Fonds

Das Toyota-Forschungsinstitut Tri-Ad hat den Investitions-Fonds Woven Capital aufgelegt. Er ist Teil der neuen Woven Planet Holdings, die ab 2021 ihren Betrieb aufnimmt. Der Fonds umfasst 800 Millionen US-Dollar und ist dafür vorgesehen, in den kommenden zehn Jahren in innovative Tech-Unternehmen zu investieren. Davon soll auch die geplante Modellmetropole Woven City profitieren. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota